

ÉCOLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

MONTREAL.

Faculté Médicale de l'Université Victoria.

L'École de Médecine et de Chirurgie, Faculté de Médecine de l'Université du Collège Victoria à laquelle elle a l'honneur d'être affiliée depuis plusieurs années, ouvrira ses cours pour la trente-deuxième session, Mardi, cinq Octobre prochain 1875. Il n'y aura qu'une lecture, d'introduction ce jour-là à 3 heures P.M.

Les cours réguliers commenceront le lendemain pour se continuer pendant six mois d'après les heures fixées au tableau donné pour ce renseignement. C'est avec un véritable plaisir que la Faculté annonce qu'elle a fait bâtir un édifice convenable sous tous les rapports pour rencontrer les exigences des Etudes Médicales: édifice qui peut rivaliser avec tout autre de ce genre dans la Péninsule. Cet édifice qui coûte plus de vingt-cinq mille piastres est dû aux sacrifices que se sont imposés les Professeurs eux-mêmes. De plus, l'École étant dans le voisinage immédiat de l'Hôtel-Dieu, les Elèves se trouveront à profiter à tout moment des avantages qu'offriront simultanément ce vaste Hôpital pour les Cliniques Médicale et Chirurgicale, et surtout l'étude de l'Anatomie Pathologique, laquelle plus que jamais le Professeur s'appliquera d'inculquer aux Etudiants. Elle a établi une clinique d'Obsté-